

Gabinete de Comunicación:

Tel. 902 148 149 / acarracedo@europublic.es

## Televes pone en marcha un 'blog' dedicado a la medición de señales de radio-televisión

La compañía establece así un nuevo canal interactivo que le permitirá responder mejor a las necesidades y preferencias de los profesionales

Santiago de Compostela, 30 de marzo de 2009. Aprovechar al máximo las oportunidades que brindan las nuevas tecnologías para estar cada día más cerca de sus clientes y así poder responder a sus preferencias y necesidades es el objetivo del *blog* dedicado a la medición de señales de radio-televisión que ha puesto en marcha Televes.

Bajo el título de *El rincón de la medición*, este foro interactivo, al que se puede acceder directamente desde la página principal de la web de la compañía (<a href="www.televes.com">www.televes.com</a>), acercará de forma amena, directa y muy informativa los temas y cuestiones técnicas más candentes en el *mundillo*. Los lectores tendrán ocasión de participar con comentarios, cuestiones o datos adicionales en los temas de debate que irá proponiendo el equipo de Televes encargado de alimentar el *blog*.

Tal como indica Sergio Martín, responsable de Comunicación de Televes Corporación, en el post inaugural, lo que pretende *El rincón de la medición* es acercar a los técnicos y especialistas "las novedades de producto y de funcionalidad de los medidores de campo de Televes, pero vamos a hacerlo de la forma más objetiva posible, siempre con la intención de aportar valor real a vuestro trabajo. Estaremos muy atentos a vuestras sugerencias para ir mejorando un servicio incipiente y al que auguramos una buena acogida".

El *blog* se ha puesto en marcha en castellano, pero funcionará también en otros idiomas, dada la fuerte internacionalización de Televes, que está presente en más de 80 países.

## La tecnología, más próxima al cliente final

Esta iniciativa forma parte del conjunto de medidas que la compañía está poniendo en marcha para acercar más su tecnología a quienes verdaderamente la utilizan, es decir, al cliente final. Para ello, Televes está decidida a emplear todas las herramientas que ofrecen los nuevos canales de comunicación construidos en torno a Internet y las redes sociales.

Televes ha querido centrar su primer *blog* en la medición porque, dentro del sector de las instalaciones ITC, es en los equipos de medida donde se ha registrado una evolución técnica más destacada en los últimos diez años.

El catálogo de la compañía ofrece un completo abanico de medidores de campo, con las gamas H45 y FSM:

 La gama H45 supone una novedad mundial, al incorporar por primera vez en un medidor de campo portátil el procesado digital. Esto permite ofrecer a los instaladores profesionales una rapidez y una precisión en su trabajo hasta ahora desconocidas, así como un abanico de funcionalidades exclusiva que sólo esta tecnología permite.



Gabinete de Comunicación:

Tel. 902 148 149 / acarracedo@europublic.es

 La gama FSM ofrece medidores de campo portátiles con pantalla a color que implementan todas las funciones básicas necesarias para garantizar la calidad de una instalación de televisión analógica y digital.



El Rincón de la Medición: http://www.televes.com/espanol/medidor/blogM1.php